

Visite de l'Abeille à la Ruche Randonnée des châtaignes

Dimanche 18 octobre 2015

par Gérard Grèze

http://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2015_randonnee_des_chataignes.html

Pas de vélo-marchette cette année mais deux Abeilles se sont rendues à Nouan-le-Fuzelier au départ de la 24ème randonnée des châtaignes organisée par la Ruche cyclotourisme.

Le temps n'est pas trop frais mais le ciel est gris et nous roulerons dans un léger brouillard pendant quelques kilomètres.

La Sologne est plutôt plate aussi le tandem roule à bonne allure.

Nous sommes dans la région des églises à caquetoires dont nous verrons de beaux exemples à :



Souvigny en Sologne



et à Brinon sur Sauldre

Comme toujours les randonneurs s'attardent au ravitaillement qui est ici une affaire sérieuse avec poitrine au barbecue, rillettes, confitures maison et vin chaud.





Bien sûr au cours de cette randonnée nous verrons de beaux châtaigniers.

À l'arrivée les châtaignes promises sont là en abondance et surtout bien chaudes et la bernache aide à les faire couler au fond de l'estomac.



Une telle organisation a un beau succès, avec 214 participants pour la randonnée sur route et 161 pour la randonnée des bogues à VTT.

Gérard Grèze